



令和6年4月23日第2号
東広島市立豊栄小学校
校長 朝川 直子

学校教育目標 夢いっぱい ふるさと 豊栄小学校

交通安全教室を行いました!!

4月17日(水)に、東広島警察署豊栄駐在所の木村警部補様、交通指導員の津島様・小林様、豊栄交通の中島様にお越しいただき、全学年で交通安全教室を実施しました。木村警部補様には、東広島市の交通事故の状況を、交通指導員様には、安全な道路の渡り方を教えていただきました。また、3年生以上の児童には、自転車教室を開き、実技を通して、道路上での安全な自転車の乗り方を教えていただきました。また、中島様には、大型バスの死角や安全な乗り降り・車内事故防止について教えていただきました。これからも、交通ルールを守って安全に登下校ができるよう、指導をしていきます。保護者や地域の皆様方も見守り等、ご協力よろしくお願ひいたします。



4月参観・PTA 総会・学級懇談会 開催!!

4月22日(月)に令和6年度4月の参観日を実施しました。新学期が始まって2週間。子供たちは、新担任・仲間とともに目標を設定し、新学年の勉強や生活に向けて順調なスタートを切っています。授業参観はいかがでしたか。心機一転頑張ろうとしている子供たちの姿をご覧いただけたのではないかと思います。

また、授業参観に続いて、令和6年度PTA 総会を開催しました。新役員の皆様を中心としてPTAの皆様のご協力を仰ぎ、豊栄小学校の児童が健やかに成長できるよう、今後ともご理解のうえ、ご協力をよろしくお願ひいたします。

さらに、学級懇談会では、各学級担任が今年度の学級経営方針をお伝えしたと思います。学校と家庭とが互いに手を携えて子供たちの教育・子育てに当たっていきたく思います。ご支援・ご協力を重ねてお願ひいたします。



児童の見守り活動ありがとうございます!

昨年度の後期から、コミュニティ・スクールの取組の一環で、民生委員・児童委員の皆様には休憩時間の児童の見守りに来ていただいています。今年度も引き続き、毎週月曜日の大休憩(10:00~10:20)に交代で3名ずつ、お越しいただけることとなりました。児童の外遊びの様子や室内での過ごし方をご覧いただいています。一番の目的は、子供たちと地域の方との繋がりを増やすことです。家族や学校の先生、友達の家族以外にも、顔見知りで声を掛けていただける大人を一人でも二人でも増やすことで、心の絆や相談できる人が身近にいることを感じさせたいと思っています。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



令和6年度、小中一貫教育のスタート!

学校だより第1号でお知らせしましたように、令和6年度から豊栄中学校との小中一貫教育がスタートしました。9年間を見越して、生活科・総合的な学習の時間を中心とした異学年交流や地域連携重視の探究活動を行います。また、中学校教員の小学校への投げ入れ授業や合同遠足など、中学校の協力を得て様々な教育活動がスタートします。今年度は、横断的なカリキュラムづくりや9年間の継続的・効果的なカリキュラムづくりを行い、下の表にある児童の姿を目指して、教育活動を進めていきます。ご理解のうえ、ご支援・ご協力をお願いいたします。



【豊栄小 学校教育目標】
夢いっぱい ふるさと 豊栄小学校



児童に身に付けさせたい資質・能力

自ら伸びる力
(主体性)

コミュニケーション力
(協働性)

実行力
(地域の魅力発信)

目指す児童像

進んでやる子

優しい子

やり抜く子

☆小中一貫教育の展開(9年間で目指す児童像)

「夢と志」をもち、郷土に学び、豊かに自己を表現する子供の育成

☆東広島市教育方針(第6次学校教育レベルアッププラン) 目指す子供の姿

「夢と志」をもち、未来に向かって果敢に挑戦する子供

～子供も教職員も学校も～ 挑戦・協働・創造